
Ce qui me rend heureuse

aujourd'hui, c'est de me sentir

libre dans ma vie (au sens de

"non contrainte"), le fait d'être

célibataire notamment offre,

selon moi, de gros avantages qui

dépassent la "pression sociale"

alentours. Je me sens libre dans

mes choix de vie (je sais que

c'est illusoire d'ailleurs, mais

c'est la sensation qui compte !)

et c'est très important !
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